

Firman organismo de la ONU y Holanda acuerdo con el Centro de Educación Sexual cubano



La Habana, 30 marzo (RHC)- El Fondo de Población de la ONU y el gobierno de Holanda firmaron un acuerdo para implementar la segunda fase del proyecto Educación Sexual, Salud y Derechos Humanos del Cenesex, Centro Nacional de Educación Sexual, de Cuba.

El documento tiene el propósito de impulsar ese proyecto en el Caribe para reducir el estigma y la discriminación de las poblaciones vulnerables, a través del acceso a las garantías sexuales y reproductivas.

En declaraciones a la prensa cubana, la directora del Cenesex, Mariela Castro, explicó que a través de ese organismo internacional se reciben los fondos para realizar la iniciativa que se ejecuta desde el 2014.

Durante la firma del acuerdo, el coordinador internacional del fondo de población de la ONU en Cuba, Rafael Cuestas, subrayó que la nación caribeña es un referente en la región por la incorporación de la educación sexual en los diferentes niveles de la enseñanza.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/125583-firman-organismo-de-la-onu-y-holanda-acuerdo-con-el-centro-de-educacion-sexual-cubano>



Radio Habana Cuba